

1月8日の「成人の日」には市内で約千人の20歳の若者が節目の日を迎えます。成人式に先立ち、昨年10月27日に「市長と語る成年のつどい」を開催しました。20歳の若者たちが、市政についての質問・提言などを身近な話を交え、千代松市長、奥教育長と熱心に語り合いました。その一部を紹介します。(敬称略、順不同)



特集

市長と語る成年のつどい

問合先 青少年課 (☎469-1106)

◆20歳になった思いや抱負について

西口 自分のお金でお酒を買って飲んだ時、「20歳だ。」と思いました。大学で建築関係の仕事を目標として勉強しています。

前田 成人式の前撮りに行って振袖を来た時に感じました。ボランティアのサークルで活動をしており、自分から行動を起こすようにしています。

松本 これからは物事を決断する際に、ゆっくり考え、責任をもって行動しなければならぬと思います。将来中学校の数学の教員になりたいので、勉強を頑張りたいです。

田畑 将来の夢が児童福祉士になることなので、資格を取るべく、勉強しています。

山下 社会人として自分が責任を持てるように言動や行動に気を付けていきたいです。看護師になりたいので大学で勉強しています。

小城原 友人と昔話をしていて、20歳になったと感じました。以前、ミュージカルを観る機会があった時、楽しそうだったのが印象に残り、役者を目指しています。

伊藤 自分自身も選手時代に野球で日本一になったので、今度は野球チームを自ら結成し、指導者として日本一を目指したいです。

中本 年金の書類が家に届いた時です。地元の友人や家族と、笑って過ごしていきたいです。

角谷 成人式用の衣装を買いに行った時です。自分が中学生のころ、特に理科の先生たちが、大変なはずなのに楽しそうに仕事をしていたのを見て先生になりたくて、教育大学で勉強しています。

松田 自分より先に20歳を迎える友人の誕生日を祝った時でした。充実した毎日を送ることが抱負です。

原田 大学で野球をしており、今までの経験を生かしつつ、日本一を目指し立派な大人になりたいです。



参加して
いただいた
みなさん



山下 真依



田畑 和歌子



松本 純佳



前田 凜花



西口 明日香



原田 幸輝



松田 千咲都



角谷 和奏



中本 光希



伊藤 裕美



小城原 颯太

◆みなさんがもし市長だったら

どんなことがしたいですか？

原田 選挙に若い世代の人が行くような仕組みをつくりたいです。

松田 関西国際空港が近いので、もっと地元の人が観光に関われるようなショッピングモールをつくりたいです。

角谷 外国人が多い市だと思うので、英語教育に力を入れたいです。

中本 子どもたちが家の中で遊ぶことが増えていると思いますが、自然を生かして外で遊ぶ場所をもっと増やしたいです。

伊藤 有名スポーツ選手を生かしてもっとスポーツに力を入れていきたいです。

小城原 SiSりんくうタワーをもう1本立てて、本物のスターゲイトを完成させたい。

山下 ふるさと納税のように、泉佐野市といえどこれとような政策などを考えたいです。

田畑 年齢や性別、職業、国籍に関わらず、誰でも気軽に立ち寄れてコミュニケーションを取ることが出来る場所づくりをしたいです。

松本 障害がある人もない人もみんなが学ぶことができるインクルーシブ教育を推進して、一緒に学ぶ機会を増やしたいです。

前田 防災教育にもっと力を入れたいです。

西口 泉佐野市は関西国際空港の近くなので、大人も英語を頑張ろうと思える機会をつくりたいです。

◆泉佐野市のことで分からないことや

疑問に思っていることは？

前田 市に関する情報を若い人は自分から取るうとする人は取れると思いますが、高齢者はその方法自体が分からないと思うので、改善策についてどう考えていますか？

市長 さのテレや、LINEなどのSNSのほか、広報誌など色々な形で情報発信に務めておりますので、これからも色々工夫をしていきながらやっていきたいと考えています。

松本 泉佐野市にはどれくらいフリースクールがありますか？

教育長 NPO法人が運営しているフリースクールが1カ所と、教育支援センターが2カ所あります。

田畑 少子高齢化が進む中で、泉佐野市では具体的にどのような支援があつて、またこれからのどのような支援を新しく行おうとしているのか教えてください。

市長 医療と介護の連携により、住み慣れた地域で泉佐野市民のみなさんが生きがいをもって健康で暮らしを続けていけるのが何よりだと思えます。また、様々な地域住民の連携では、泉佐野市社会福祉協議会が小地域ネットワーク活動を展開しています。

小城原 泉佐野市は他の都道府県の人々からどういう評価を受けていると感じますか？

市長 全国各地から泉佐野市のふるさと納税の取組を勉強しに来て頂いているというところでは、ふるさと納税に関してはとても頑張っている自治体と評価をいただいていると思っています。

角谷 ふるさと納税の返礼品が豪華すぎると以前問題になっていたのを見ましたが、豪華

すぎるとどうしていけないのですか？
市長 国が豪華なものはいけないと決めたので、そのルールの中で、色々なアイデアを考えて全国から評価をいただき、寄付額も、現在全国で5番目です。

◆市長に一つだけ願い事を実行してもらえたら、
 どんなことですか？

原田 若い世代の選挙の投票率を上げていくよう取り組んでほしいです。

市長 若い人たちが政治の世界に立候補すると、若い人も投票所に足を運ぶのではないでしょうか。私の個人的な意見です。

中本 少子化に対して取り組んでほしいです。

市長 認定こども園・保育園・幼稚園からの給食費の無償化、不妊不育治療の支援、18歳までの医療費助成など切れ目の無い子育て支援をして、安心して子どもを産んで育てていただけるような環境づくりに努めています。

伊藤 女性がサッカーや野球をできる環境があれば、生活習慣病なども軽減されるのではないかと思います。女性が参加できるチームなどを作ってほしいです。

市長 女子の野球チームなどは現在ありませんが、もしできたら応援していきたいと思えます。

西口 ゴミ回収日のゴミ置き場の整備をしてほしいです。

市長 地域によって色々と事情が違いますので、色々な意見を賜りながら、考えていきたいと思えます。

の整備をしてほしいです。
 市長 地域によって色々と事情が違いますので、色々な意見を賜りながら、考えていきたいと思えます。



つどいのまとめ



千代松 大耕 市長

本日は貴重な意見をいただき、疑問などについて、少しはご理解いただけたかと嬉しく思います。なお、その中で泉佐野市政へ反映するべき意見もたくさんありました。また、みなさんに泉佐野市に住んで良かったと思っていただけるまちづくりを進めたいと思えます。夢と希望をもち、目標に向かって歩んでいただけることを切に願います。



奥 真弥 教育長

本日は貴重な意見をいただき、ありがとうございました。みなさんの抱負や将来の夢、市政に対するご意見などをお聞きして、大変心強いですし頼もしく感じました。また、今回のつどいを通じ、市長の人柄を一端ではありますが、ご理解いただけたかと思えます。なお、関西国際空港がある本市にて、みなさんは、世界的な視野も取り入れ、活躍する成年になっていただきたいと心より願っています。

さのテレ! でも放送されます

1月前半に泉佐野市の行政情報番組「さのテレ!」でも放送されます。(放送曜日・時間は9ページを参照)
 問合せ先 自治振興課
 ※ホームページ (<https://www.city.izumisano.lg.jp/sanotele/>) からご覧いただけます。



20歳を迎えるみなさんへ

問合せ先 国保年金課

誰もがいつかは年をとり、退職などにより収入がなくなったり、減ったりします。そんな時、老後の生活を支えてくれるのが年金です。また、年金は老後のためだけではなく、ケガや病気で身体に障害が残るような状態になった場合や、加入者が亡くなり、遺族(配偶者・子)が残されたときにも、生活を支えてくれます。会社などに勤務し、厚生年金保険や共済組合に加入している人以外は、20歳になれば国民年金に加入することになります。経済的な理由などで保険料の納付が困難な場合は「申請免除」や「納付猶予」、学生のみなさんには「学生納付特例」の制度もありますので相談してください。